

やまこう News letter

東京都立山崎高等学校 学校通信
令和3年6月17日発行 No. 23

●一新紀元 体育祭！

第37回体育祭が、雨天延期後の6月7日(月)に無事終了しました。新型コロナウイルスにより規模は縮小となりましたが、全員が今出せる力を出しきった、小さくとも活気ある体育祭でした。当日は山崎中学校の校長先生も応援に来てくださり、大いに盛り上がりました！

今回のテーマは「一新紀元」で、新しい時代の始まりという意味があります。生徒作成の垂れ幕も新しいスタートを感じさせます。

種目は各学年それぞれ、綱引き、玉入れ、全員リレーの3種目を行いました。綱引きでは接戦が繰り広げられ、とても見応えがありました。玉入れでは予行練習の記録をはるかに上回る数の玉が入り、皆さんの勇姿に元気をもらい、全員リレーではクラス一丸となって勝利を目指す絆に感動しました。

体育祭で手に入れた絆を胸に、今後の学校生活もクラス全員で頑張りましょう。



どの種目にも全力で取り組み、とても楽しんでいました！



●体育祭 結果発表

綱引き 1位		
1年5組	2年3組	3年6組
玉入れ 1位		
1年4組	2年2組	3年4組
全員リレー 1位		
1年5組	2年3組	3年3組
総合優勝		
1年5組	2年3組	3年1組
準優勝		
1年4組	2年2・5組	3年3組・5組

おめでとうございます！どのクラスもとても素敵でした！



●生徒部の先生の感想

今年の体育祭は、これまで行ってきたものを変更し、新たにクラスでの活動、全員リレー、玉入れなどに取り組みました。また、コロナ禍での初めての開催ということもあり、まさに山高にとって「一新紀元」の体育祭となりました。

生徒のみなさんは、さまざまな制限があるなか、短い期間でしっかりと準備を進めてくれました。また、協力して作戦を考えたり、クラスのために必死になって競技に取り組んだりするなど、学校行事ならではの頑張る姿を見ることができ、山高生の行事に対する熱意を感じました。

コロナ禍で体育祭を開催できたこと、新しい取り組みを実践できたことは、来年度に向けて非常に意義のあるものとなりました。次もまた、より一層充実した体育祭を生徒とともに作り上げていきたいです。

生徒部 体育祭担当

●スポーツテストと身体測定

6月8日(火)、身体測定とスポーツテストを行いました。種目は、反復横跳び、立ち幅跳び、握力測定、50m走、長座体前屈、上体起こしです。後日、体育の授業内で20mシャトルランとハンドボール投げも行います。体育祭の翌日のスポーツテストとなり、なかなか体力を求められる日程でしたが、皆さんとても元気に各種目の計測をおこなっていました。

また、同日に身体測定も実施しました。去年の自分の記録と比べながら喜んだり悔しがったりしていました。次回の身体測定までにどれくらい成長しているか楽しみですね。

●保護者の皆様へ

新型コロナウイルスによる緊急事態宣言のため、引き続き分散登校を行っております。御家庭でも感染防止対策への御協力をよろしくお願いいたします。何かありましたら学校にご連絡ください。

●中学生の皆さんへ

学校見学会など今後の予定は、学校HP・やまこう Newsletter、やまこう News Flash(どちらもHPに掲載してあります)を通してご連絡いたします。ご不明な点は電話またはFAXにてお問い合わせください。TEL: 042-792-2891 FAX: 042-794-0440